

La réunion s'est tenue pour la première fois au Café !

❖ **Préparation d'actions :**

- 17/10/2016

La globale a prévu un stand pour Tac lors des événements prévus pour la journée mondiale de lutte contre la pauvreté, sur la place d'arme dans l'organisation du réseau Wallon de lutte contre la pauvreté. La globale demande à tac Namur de tenir le stand.

Patrick demandera à la coordination si d'autres peuvent être présents lors de la réunion qu'il a jeudi.

Présence nécessaire à 13h00 pour dresser le stand (table,... à disposition).

Nous prévoyons d'interpeller les citoyens sur la question des services publics

Nous proposons aussi de faire un panneau avec des post-it avec comme question qu'est-ce qui serait pour le citoyen « tout autre chose » et avec l'idée de rediscuter ensuite de cela lors de la réunion de la locale.

Lutte Solidarité prévoit également des activités à Namur lors de cette journée, dont une intervention devant les parlementaires (avec d'autres associations). Nous souhaitons que le drapeau de tout autre chose soit présent pour soutenir l'action.

Une réunion est prévue le dimanche à 14h00 au café pour préparer l'activité et spécialement le contenu lié aux services publics.

- Le 18/10 Conférence – mouvement sociaux : si on recommençait à gagner- organisée par tac groupe « convergence des luttes » - 19h00-pedro arrupe (fac namur)

Présences souhaitées pour soutenir

❖ **Discussions thématiques et pistes de travail :**

- Aborder la question des médias alternatifs - car facebook prend beaucoup de place dans la communication de tac, est-ce possible d'élaborer d'autres pistes ? un groupe de travail au niveau de la global va peut-être se mettre en place autour d'«une toute autre toile ».
- Réflexion d'avoir parfois l'impression d'être en train de courir après les événements, plutôt que de pouvoir élaborer une action réflexion de fond.
- Proposition d'inviter une fois un représentant du réseau Ades afin de partager sur leur fonctionnement, objectifs, pistes de travaux,...
- Retour sur la soirée Doctor honoris causa, qui a permis à des professeurs des facs de partager le fruit de leurs travaux, en lien avec les thématiques du film demain. Ces interventions étaient inspirantes. Christian propose de les rencontrer afin de pouvoir collaborer avec eux et mettre sur pied un projet en commun. Réflexion de peut-être

en discuter avec le groupe Tac un tout autre enseignement afin de collaborer activement avec les autres membres du réseau Tac.

- Discussion au sujet de la sensibilisation des étudiants du mouvement Tac via notamment les kot à projet. Il serait intéressant d'ouvrir des collaborations autour d'un projet avec un ou plusieurs kot à projet. Peut-être pourrait-on aussi sensibiliser et organiser les rencontres via la FUCID.
 - Nous souligner dans ces différentes discussions l'importance de la transversalité de l'action, de la création de lien et l'intention de fédérer les gens.
- ❖ Réalisation collective d'une fiche type descriptives de nos actions, projets, stands,... Nous arrêterons une version définitive lors de l'une de nos prochaines rencontres. L'objectif est de faciliter l'organisation et la communication et de garder en mémoire les actions pour les suivantes.

Dates intéressantes à venir :

- **Réunion tac Namur : jeudi 27/10/2016 à 18h00 au Café (brasserie du caméo)**

Rdv est plus tôt pour permettre d'aller voir le film proposé au Caméo dans le cadre du festival alimenterre : **Attention peut-être nécessaire de réserver les places !** (info sur le site du caméo et copies si dessous)

- Exposition Renc'art du 15/10 au 23/10 au spw (derrière la gare). <http://www.renc-art.be/>

